



Derecho potenciará los trabajos de consultoría jurídica en Iberoamérica

■ La Fundación General inició ayer los Cursos de Especialización con 200 alumnos procedentes del otro lado del Atlántico

R.D.L.

Potenciar la labor de consultoría jurídica que desarrollan los profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca en toda Iberoamérica debe ser el reto de la institución académica para los próximos años. Según explicó el decano de Derecho, Ricardo Rivero, "los profesores de Salamanca participamos en las reformas que los gobiernos de aquellos países impulsan, hemos elaborado proyectos de ley para gobiernos estatales, provinciales y hemos participado en debates de alto nivel sobre cuestiones políticas. Esa labor de consultoría jurídica es constante y puede potenciarse mucho más", afirmó Rivero ayer minutos antes de la inauguración de los Cursos de Especialización en Derecho que comenzaron ayer en la Hospedería Fonseca, bajo la organización de la Fundación General, con cerca de 200 alumnos procedentes de todos los países de Iberoamérica.

En este sentido, el director-gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller, manifestó su satisfacción porque los cursos siguen manteniendo el nivel de alumnos y destacó que un 14% de los asistentes repite, "lo que pone de manifiesto la bondad y calidad de estos cursos", subrayó Esteller.

Para Ricardo Rivero, esta capacidad de atracción responde a que

Críticas a las reformas de Gallardón

Sobre las reformas del Ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, el decano de la Facultad de Derecho se manifestó en contra de las tasas judiciales porque, recordó, ponen en riesgo las posibilidades de acceso a la justicia a las clases medias. Como solución, Alejandro Esteller anunció que desde la Fundación General, quieren convertirse en corte de mediación para facilitar el acceso a la justicia de todo el público.

la Universidad de Salamanca y la Facultad de Derecho siguen manteniendo la tradición jurídica que la convirtió en un referente en Iberoamérica.

Así lo recordó el rector Daniel Hernández Ruipérez durante la inauguración de los Cursos de Especialización en Derecho, con 18 años de historia, y aprovechó la ocasión para hacer partícipes a los asistentes, la mayor parte juristas iberoamericanos, de la próxima celebración del Octavo Centenario de la Universidad en el año 2018.



La inauguración de los Cursos de Especialización en Derecho contó con numerosos asistentes. /BARROSO